
Keine Feldbusch in Rocky-Beach

1) Profiler (Nikolaus@online.de) schrieb am 21.5.1999 um 12:33:14: Hallo ich hoffe ihr kennt und mögt
mich all Ich habe gehört das Verona Feldbusch in einem ??? Tape sprechen soll. Würde gerne eure Mei-
nung dazu hören. Meine Ansicht ist das es für die ??? sehr peinlich ist und nicht Kult sondern einfach nur
beschissen also keine Feldbusch in Rocky-Beach.

2) sire (c_melsa@gmx.net) schrieb am 21.5.1999 um 18:52:11: Mir egal, ob die fragliche Person gerade
in einem kultischen Mittelpunkt der Öffentlichkeit steht. Wenn die Rolle für Frollein Feldbusch geeignet ist
bzw. umgekehrt, soll sie doch mitwirken. Daß mich ihre Sendungen im TV nicht so sehr fesseln, muß ja
nicht dazu führen, daß ich gleich eine so persönliche Abneigung gegen diese Person entwickle, daß ich
sie aus ???-Hörspielen verbannen würde. Meinetwegen soll auch Manfred Krug mal mitmachen, auch
wenn er für die Telekom wirbt... Egal! Hauptsache, die Leute machen ihren Job als Sprecher gut.

3) Daisy schrieb am 21.5.1999 um 20:37:12: Tja, gegen Verona habe ich eigentlich nichts, aber diese
Stimme...Wenn ich das höre, muß ich unverweigerlich an eine Schultafel denken, über die mit Fingernä-
geln gekratzt wird. Ich denke, daß würde den Genuß jeder noch so tollen ??? Story erheblich einschrän-
ken!

4) Detlev (Titus.Jonas@rocky-beach.com) schrieb am 21.5.1999 um 23:56:57: Also wenn Andre Minnin-
ger in seinem nächsten Buch eine entsprechende Person eingebaut, die Verona sprechen könnte, warum
nicht? Vor allem wäre das dann natürlich die Werbung für Europas drei ??? Hörspiele. Hm, ob das im
Endeffekt der Serie gut tut, bezweifel ich dann wohl doch.

5) Profiler (Nikolaus@online.de) schrieb am 22.5.1999 um 04:06:57: Danke 1 mal für die Beiträge, aber
ich finde die ??? haben genug Werbung und da Verona Feldbusch so ziemlich die peinlichste und be-
schissenste Kreatur dieser erde ist wird eine ??? Folge mit ihr zum Desaster werden MFG Profiler
PROFILER DISS AGAINST FELDMUSCH.

6) Isti (Isti55@gmx.de) schrieb am 22.5.1999 um 12:57:42: Ich finde Verona Feldbusch völlig in Ordnung.
Ausgerechnet Ihre Stimme allerdings.... Mich erinnert sie auch immer an etwas, und zwar an das Ge-
räusch laufender Autoscheibenwischer, wenn es schon aufgehört hat, zu regnen. Naja, ich vertraue da
ganz den "Machern" der Tapes. Wenn sie finden, Veronas Stimme würde gut passen, o.k.. Und wenn's
nichts wird, dann kann man ihren Part ja immer noch für "Schlimme Stimme" verwenden...! ;)

7) Matthias (bogucki@stones.com) schrieb am 23.5.1999 um 04:08:54: Vielleicht solltet ihr alle zuerst
Snr. Santoras Forum "SCHLIMME STIMME" lesen. Eine solche Werbung wie Feldbusch für die ??? wäre
schlecht. Da kann ich mich nur Detlev anschließen. FETTES BROT war schon schlimm genug!

8) Ameise schrieb am 1.6.1999 um 21:19:31: Ich finde Feldbuschel auch eher peinlich. Man muß ja nun
nicht jeden nehmen, nur weil gerade in. Wenn Fettes Brot mitspricht, dann ist daß ja noch irgendwie lu-
stig, weil man weiß daß da welche mitsprechen, die eine Beziehung zu der Hörspielserie haben und so-
mit (als Erfüllung ihres Traumes) für uns alle stehen. Aber Die doofe Feldbusch möchte ich da nicht hö-
ren.

9) sire (c_melsa@gmx.net) schrieb am 2.6.1999 um 06:47:35: Die auf ihre Art doch zweifellos ihresglei-
chen suchende Stimme von Frau Feldbusch läßt sich doch eben gerade in einem Hörspiel auch gewinn-
bringend einsetzen. Schließlich haben auch die uns lang bekannten Sprecher nicht unbedingt alle ein
direkt angenehm klingendes Vokal. Sie kann ja in der entsprechenden Geschichte auch eine Bösewichtin
spielen, vielleicht gar eine Fernsehmoderatorin? :)

10) Detlev (Titus.Jonas@rocky-beach.com) schrieb am 3.6.1999 um 23:00:54: Also, sollte Justus ir-
gendwann mal eine neue Freundin bekommen, dann _muß_ diese von Verona gesprochen werden: "Hal-
lihallo Justus, heute wird nicht mehr ermittelt....."

11) Ameise schrieb am 8.6.1999 um 22:02:14: Wieso "sollte Justus irgendwann mal eine Freundin be-
kommen" ???

12) Detlev (Titus.Jonas@rocky-beach.com) schrieb am 9.6.1999 um 18:03:34: Ameise, die Frage sollte
heißen, warum sollte er eine _neue_ Freundin bekommen. Er ist ja mit Lys de Kerk liiert. Mit der neuen



Freundin war ja auch nur als Witz von mir gedacht. Justus und Verona würden sich aber bestimmt recht
gut ergänzen. 

13) Ameise schrieb am 9.6.1999 um 19:01:25: Hehe, das glaube ich auch, vor allem figürlich. Aber die
Sache mit Justus Freundin wollte ich sowieso mal ansprechen. Denn nachdem ich WOLFSGESICHT
gelesen habe, bin ich mir gar nicht so sicher , ob Just überhaupt noch mit Lys zusammen ist, oder sich
anders orientieren will. Denn er scheint ja bis über beide pummeligen Ohren verliebt zu sein : In Sandy
Allen, aus dem zu Anfang überfallenem Laden. "Also dieser Justus, also nein..."

14) Martin K. (cool.fool@gmx.net) schrieb am 18.6.1999 um 15:33:56: Hi. Die Stimmen von V.F. ansich
ist schon Gegen-Argument genug; wenn sie dann auch noch anfängt, "zu: umbasteln Sätze, wie es sie
beliebt" ... könnte glatt das 1. Hörspiel sein, das ich mir aus Protest _nicht_ kaufe. Glaube, gründe ein
Ideen-Forum zwecks Sammlung von Sprechervoschlägen fanseitiger Art. Gruß Martin K.

15) Martin K. (s.o.) schrieb am 21.6.1999 um 13:48:39: NACHTRAG: Bevor sich alle in Intoleranz-Bla-Bla
verstricken: _Ein_ Hörspiel zu boykottieren, weil mich _eine_ mitwirkende, äh, Stimme zum Amokläfer
macht ;-) ist etwas total Anderes, als sich aus eher fadenscheinigen Gründen von der ganzen Serie zu
distanzieren. Dann kauf' ich halt das Buch zur betreffenden Folge und hab' so kein "echte" Lücke in der
Sammlung. Kann mir ehrlich gesagt keine drei-???-kompetible Rolle vorstellen, die zu V.F. paßt, vielleicht
habe ich ja zuwenig Phantasie. Gruß Martin K.

16) Nemo schrieb am 25.6.1999 um 14:27:43: Wie kommt ihr überhaupt darauf, daß VF da mitmachen
soll? Wenn wirklich, dann fände ich das wirklich beschi... Denn dann könnte ich die Kassette nicht mehr
genießen, da ich bei einer so markanten wie bekannten Stimme, mir einfach keine eigenen Vorstellungen
von der Person machen könnte.

17) sire (c_melsa@gmx.net) schrieb am 26.6.1999 um 02:56:58: Das funktioniert doch bei Uwe Fried-
richsen, Judy Winter oder Horst Frank auch...? Die kennt man doch aus dem Fernsehen, und die Stim-
men sind ebenfalls markant. Wenn ich Andreas v.d. Meden höre, muß ich ja auch nicht immer gleich an
David Hasselhoff denken. Es gibt immer Rollen für unangenehm klingende Stimmen. Man denke an Miss
Sanchez, Metzla Holligan oder die Höhlenfrau aus "Geheimnis der Särge"...
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